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皆様か ら頂いたご意見を載せて頂きました。

*建設当時より居住 しているが老齢 とな り建て替えが決定すれば

現居住を売却 してほかに移 る積 t)り である。

新築完成までのほかの住居の家賃負担、引つ越 し費用等を考えての事です。最近の建物

は、居住部 も広 く設備 も新 しいものが設置 している事は、充分承知 している。然 し、購

入費は今の団地の数倍です。安心安全な住みよい将来を考えてみませんか !考えての結

論です。

*建て替え資金が無い事 と現環境に特に不満は、無い為、建て替えに反対です。建て替

えを行 うならこの様な人達の現状の住環境の保全を考慮 して行つていただきたい。

*老朽化の進む団地 (マ ンシ ョン)の建て替えは、住民の生存生活を護 り且つ町の環境

と安全を護 る当然の作業であ り又、住民の義務だ と認識 しています。 (経済的弱者 と高

齢者の立場の理解は、別 レベル)反対の方々の事由・理由はそれぞれの言い分はあ りま

すが 自分の生命ある代のみ考えるエゴだ と思います。但 し経済的事由については、別の

レベルでの解決を計る事が大切だと考えます。建て替えは、社会正義を貫 く当然の行為

だ と考えます。耐震構造で建て替える方々と比較 してもその負担は軽いものです。一 日

も早 く住民の意思決定への段階 (第一段階)への進展を望みます。東京には、建て替え

問題を専門とする機関 (NPO法 人)も あるとテ レビで放映 してま した。建て替えと経

済弱者 を同レベルで考えていては、建物がスラム化するまで解決の道はあ りません。 し

か し乍 ら、い くら和合のもとに且つ強力に建て替えの進展を切望 します。 66歳男性、

建て替え推進委員会のメンバーの方々に敬意を表 します。

ご意 見を頂き有 り難 うございま した。引き続 きNO, 5に 掲載 させて頂きます。

交流 の ひタ だ皆さんのごま月をお″ちι
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